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令和３年度 愛西市健康なまちづくり事業推進委員会会議録（概要） 

会 議 名 令和３年度 第 1回愛西市健康なまちづくり事業推進委員会  

開 催 日 時 令和３年８月３日（火） 午後 2時 00分から午後 3時 00分まで 

開 催 場 所 愛西市役所南館１－４会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 鈴木 幸広委員、平野 豊和委員、横井 誠委員 

協議事 項 等 

●協議事項 

（１）愛西市健康なまちづくり事業について 

（２）令和２年度愛西市健康なまちづくり事業実績報告について 

（３）令和３年度愛西市健康なまちづくり事業実施計画について 

（４）その他 

公開／非公開の別  公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人 の 数 0人 

会 議 資 料 

次第 

愛西市健康なまちづくり事業推進委員会名簿 

資料１ 愛西市健康なまちづくり事業について 

資料２ 令和２年度愛西市健康なまちづくり事業実施状況について 

資料３ 令和３年度愛西市健康なまちづくり事業実施計画(案)について 

資料４ あいさい野菜メニュー提供店を周るスタンプラリーについて(案) 

参考資料 

健康なまちづくり運動支援事業事業結果報告書 

広報あいさい７月号の原稿 

健康なまちづくり事業 はじめよう健康ライフ・楽しもうウォーキングのチラシ 

あいさい野菜メニュー提供店のリーフレット 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市健康なまちづくり事業推進委員会委員 

役職名 氏  名 職種名及び団体名 備 考 

委員長 鈴木  睦 愛西市役所副市長  

副委員長 水谷 瀧男 
あいさいスポーツクラブ クラブマネージ

ャー 
 

 小泉 大亮 四日市大学総合政策学部特任准教授  

 鈴木 幸広 あいち海部農業協同組合総務部長 欠席 

 奥田 哲弘 愛西市商工会事務局長  

 水谷 永 愛西市観光協会事務局長  

 横山 孝美 
愛西市スポーツ施設等指定管理者技研・岩

間愛西共同体統括責任者 
 

 角田ひとみ 茶菓専科 ひなた  

 平野 豊和 平野農園 欠席 

 堀田 毅 愛西市役所企画政策部経営企画課長  

 西川 稔 愛西市役所企画政策部秘書広報課長  

 安藤 律子 愛西市役所市民協働部市民協働課長  

 横井 誠 愛西市役所産業建設部産業振興課長 欠席 

 伊藤 義幸 愛西市役所教育部スポーツ課長  

 山田 景子 
愛知県津島保健所総務企画課総務企画グ

ループ 
 

                                    (敬称略) 

 

 

事務局 

氏 名 氏 名 氏 名 氏 名 

清水 栄利子 松本 繁 服部 芳樹 野村 幸代 

神田 真愛 児玉 彩乃   
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審 議 経 過 

 

発言者 内容（概要） 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

１ 委員長あいさつ 

 

２ 協議事項 

それでは、お手元の会議次第に従いまして、進行させていただきます。協

議事項（１）愛西市健康なまちづくり事業について、事務局から説明をお願

いします。 

 

（１）愛西市健康なまちづくり事業について 

事務局より、資料１ に基づき説明 

 

 ありがとうございました。 

ただ今、（１）愛西市健康なまちづくり事業について、事務局から説明があ

りましたが、何かご質問・ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

 ご意見ないようですので、次に（２）令和２年度愛西市健康なまちづくり

事業実績報告について、および（３）令和３年度愛西市健康なまちづくり事

業実施計画(案)については関連があると思いますので、一括して事務局から

説明をしていただき、後ほどまとめてご意見・ご質問を頂きたいと思います。 

  

（２）令和２年度愛西市健康なまちづくり事業実績報告について 

事務局より、資料２ に基づき説明 

（３）令和３年度愛西市健康なまちづくり事業実施計画(案)について 

事務局より、資料３・４ に基づき説明 

 

ありがとうございました。 

ただ今、（２）令和２年度愛西市健康なまちづくり事業実績報告について、

（３）令和３年度愛西市健康なまちづくり事業実施計画（案）について、事

務局から説明がありましたが、何かご質問・ご意見等ございましたらお願い

いたします。 

 

事業開始説明会の際、昨年度は 10回椅子立ち上がりテストを実施しました

が、今年度の実施計画はありますか。 

 

今年度の事業開始説明会では、ウォーキング講習会を実施予定です。10回

椅子立ち上がりテストの実施予定はありません。 

 

運動支援事業の結果報告書は、とても細かくまとまっていると思いました。 

 この中には、とても貴重な意見がたくさんあり今後の施策に活かしていた

だきたいと思います。スーパーまで車を使っていたが歩いて行ってみるとか、

仕事の休憩時間に歩くようにしてみたなど運動習慣を身につける工夫を感じ

ましたし、健康の大切さについて再認識された方もおられたようです。 

コロナ禍の際に高齢者に調査をしました。その際、体育館が使えないとい

うこともあり、普段通りの運動ができず健康に支障が出たため、定期的な運

動が大切であると改めて認識したという意見が何件かみられました。 
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委員長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この事業は、継続してく中で市民の中に着実に定着しているのだと感じて

います。アンケートの中にヒントがあると思いますので、活用いただけると

よいと思います。 

以前、イベントを実施した際に、お友達を紹介していただく事で特典があ

るようにしたところ、効果がありましたのでそういった方法もひとつかと思

います。 

また、運動支援事業の体験談をどこかで紹介していただけるとよいかと思

います。また、あいさいスポーツクラブで実施しているウォーキング教室も

まさにこの事業に活用できるのではないかと思いました。 

 

運動支援事業の結果報告書には、多くの貴重な意見があります。今後に向

けて、何らかの形で市民の方に公表できるとよいと思います。 

 

あいさい野菜メニューの協力店に対して、集客の状況や事業に協力してみ

ての感想等の調査はできていますか。コロナ禍で、テイクアウトに向かない

協力店もあり、なかなか変化はなかったとは思いますが、今後に向け参加費

をいただいていることも考えると、分析は必要かと思いますが、いかがでし

ょうか。 

 

 協力店への調査はできていません。 

今年度、スタンプラリーを実施するにあたり、各協力店にお話を伺うとと

もに、今後に向けてどのような方法で事業を実施していくと協力店にも反映

されるのかについても調査、検討していきたいと思います。 

 

コロナの影響により、お店に来るお客さんは増えたり減ったりと直に影響

があります。「れんこん大福」という商品をお店で出していますが、ひとつの

小さなメニューですので、これに対してどうこうというのをはかることは難

しいです。このような材料を使ったらどうか、コラボしませんかなどいろい

ろ声はかかっており、今後検討したいとは考えています。今回のあいさい野

菜メニューに参加したことがプラスだったかマイナスだったかの実績は出て

いません。 

ただ、広告などを出していただいているため、それを見たといって来店され

るお客さんもおられるので、プラスになっているのだなとは思います。 

 

スタンプラリーについては、今年度新たに進めていく事業でございますの

で、ご意見いただきたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

新規事業について確認させてください。 

実施時期が 12月からというのは、目的のところにあるように運動支援事業

からの継続的な取り組みということのようですが、もう少し早い 10月からの

実施などを検討してもらい、できるだけ実施期間が長いほうがよいのではな

いかと思います。 

2点目に、運動支援事業の感想を見ていますと、3ページにデータ送信の件

数の推移があります。一番多いのが佐屋保健センター、次が佐織体育館にな

っています。佐屋保健センターにプリンターが設置してあるように、南の拠

点と北の拠点ということで佐織体育館にもプリンターを設置していただける

とよいのではと思いました。 
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委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 点目に、22 ページですが、治療中の病気について事業後に増えているこ

とについてはどう考えているのか、見解を聞かせてください。 

 

1点目の開始時期については、準備が整わなかったということもあります。

ただ、本日ご意見をいただきましたので、少しでも早く開始できるように準

備したいと考えております。 

2 点目の佐織体育館へのプリンターの設置についてですが、結果をプリン

トして手元に持っていることで励みになるという声も聞こえてきます。その

ため、佐織体育館へのプリンターの設置についても検討していきたいと思い

ます。 

最後に、治療中の病気がある方の割合が増えていることにつきましては、

事業の実施期間が短いこともあり、この項目自体をどう評価するか、今後の

検討課題としたいと考えております。 

 

その他、ございませんか。 

せっかくの機会ですし、全体を通じて何かございましたら、いかがでしょ

うか。 

それでは、次に３その他ですが、事務局で何かございますか。 

 

それではその他ですが、第 2回委員会を 12月頃に予定しておりますので委

員の皆さま方にはよろしくお願いします。 

 

 長時間にわたりありがとうございました。本日の協議事項はこれですべて

終了いたしました。 

皆さまのご協力により議事が順調に進行できましたことに感謝申し上げま

す。 

皆さまから、さまざまな貴重な意見をいただきました。いただいた意見を

反映させながら事業を進めていきたいと考えておりますので、よろしくお願

い致します。 

それでは、これをもちまして令和３年度愛西市健康なまちづくり事業推進

委員会を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 


